
 

 

 

会員の皆様、いつもありがとうございます。穏やかな天候の日も増え、 
過ごしやすくなってきましたね。 
新年度が始まり、慌ただしい日々を過ごしているうちに１ヶ月が過ぎ、 
気が付けば５月になりました。気付けば半年…１年…と歳を重ね、熟成(⁈)されていくんだなぁと実感して
おります。 
今年度より不定期ではございますが、会員の皆様に通信の発行を行っていきたいと思っております。 
公私ともお忙しいと思いますが、ご一読いただければ嬉しいです。 

 
草津まちづくりセンターにおいて、新しい方も含め 
34 名の方々にご参加をいただき、４グループに別れて 
和やかで活発な会議にしていただきました。 

次第 ☆あいさつ 

☆自己紹介(全員） 

☆前回の報告・今後の進め方 

☆グループでの意見交換 ・総会(8/25)、フォーラム(11/16)の内容 

・今後のワーキンググループ会議で聴きたいこと、話したいこと 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ご感想・ご意見等お寄せいただければ幸いです。 
医療福祉・在宅看取りの地域創造会議運営事務局 

(滋賀県庁 医療福祉推進課 内) 

TEL:077-528-3581 FAX:077-528-4851 

E-mail:info@chiikisouzoukaigi-shiga.jp 

今後のワーキング会議の予定は… 

５月３０日（木）１８：３０～ 近江八幡市（G-NET しが） 

６月２７日（木）１８：３０～ 大津市（県庁予定）です。 

リレートーク（ひと言シリ
ーズ）で、僧侶や納棺師
や看取った人や現場の
人に入ってもらうのはど
うかなぁ？ 

元気になる人がいっぱいできたら良いなぁ… 
このひと言で、元気になれる・介護が広がる・楽に看取れるな
ど・・・伝えられたらいいな。 

 

劇がいいなぁ… 
裏方・出演を通して会員がつながれ
るし、ぜひやりたいなぁ♥ 
誰にターゲットをあてるか考えたい。 

 

夏休みの子どもの宿題
で、テーマに沿った作文
等を書いてもらい、フォ
ーラムで表彰、発表をし
て参加してもらうのは？ 

会議での皆様のご意見

を基に、事務局で総

会・フォーラムの講師

を当らせていただきま

す。決まり次第、ご報

告させていただきま

す。 

劇は内容を変えて
続編!! 
家族＋地域で看取
る。「ムリという意
識を変える」ことを
伝えたらどうか？ 

総会とフォーラムの色分けが必
要。総会では実践者の活動報告が
いい。フォーラムでは医療の機能
分化など、劇で知ってもらうの
は？ 

総会で国の新し
い施策や取り組
み、現場の動き
を知りたいなぁ。 

総会で去年と違った現
場の人の声を聞きたい。 
歯科医師、栄養士、ＳＴさ
んなど。 

会議で地域性の違い、
介護者の会、在宅看取
りで困難だった事例な
ど聞きたい。 

県民になじみのあ
る有名人を呼ん
で、たくさんの方に
来てもらおう!! 

在宅を望む人にいろいろな
サポートがあることを知っ
てもらうことが大事だよね。 
病院の現状を伝えることも． 

多職種の連携や、病院
の先生の理解が必要
だよね。連携→安心感
で、成功例を作ってい
くことが大事だね。 


